

{besps}secretariageneral29062018|width=215|height=287{/besps}

El pasado día domingo 24 de junio en el marco de las celebraciones por el 105º aniversario de la autonomía municipal, fueron colocadas ofrendas florales al pie del monumento de Berro y de Bolla. Luego se llevó a cabo el acto formal en la plaza Mitre, con la presencia de autoridades municipales, funcionarios, concejales, representantes de las fuerzas vivas y público en general.

Las estrofas del himno nacional argentino fueron entonadas por las artistas Agustina Banegas y Jesica Maidana. El Honorable Concejo Deliberante reconoció a las vecinas Gloria Cristina Franzini y Lidia Adelfa Gatti, entregándoles plaquetas, diplomas y copias de la ordenanza. También fue distinguida María Blanca Goñi por cumplir con una trayectoria de 40 años como personal de la Municipalidad, quien agradeció emocionada a todos los intendentes con los que le ha trabajado y a sus compañeros.

Luego hizo uso de la palabra el Intendente interino José Luis Horna, quién se dirigió a los presentes manifestando el saludo del Intendente Juan Carlos Gasparini, quien está de licencia por problemas de salud. Horna destacó todo lo hecho en los últimos años en Roque Pérez, tanto en obras públicas como en materia deportiva, cultural, educativa, etc.

Terminado el acto se descubrió una placa en el Club Unión Centro Nativo Cardo Azul, en homenaje a su fundador Alcides Lara. Pasadas las 17:30 hs. en el escenario ubicado en la plaza Mitre actuó RC Band, una banda de jóvenes de Uruguay, ante la presencia de una gran cantidad de jóvenes. También se vendió el tradicional guiso de mondongo y choripanes. Hubo feria de artesanos y el mercado "Bien auténtico".

Roque Pérez celebró 105 años de autonomía municipal

Escrito por Administrador

Viernes, 29 de Junio de 2018 00:00

También por la tarde, se realizó la tradicional procesión religiosa por las calles de la ciudad con la imagen del santo patrono y se ofició la santa misa.